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針對卑詩教師聯盟提議對國際學生設限，卑詩移民及多元文化省務廳長黃耀

華澄清表示，目前省府不擬對國際學生年齡或其他條件明訂規範，仍交由各學區

和學校局自行視情形處理。  

黃耀華接受訪問時強調，國際學生可扮演教育文化橋樑角色，又可為卑省帶

來長遠的經濟效益，因此省府不但重視推廣國際學生交流計畫，而且鼓勵各級學

校招收海外學子，前來體驗加拿大的多元化教育。  

黃耀華表示，如果教盟考慮對海外國際學生設限，他認為這是短視、不妥當

的舉措，對許多有意加拿大進修或體驗學習的學子頗不公平。  

近年來亞太地區不少國際學生鍾情卑詩省環境，熱中來加遊學和體驗生活，

其中以中國大陸、韓國學生人數居多。黃耀華認為，國際學生政策應該多著眼這

些學生可能帶來的正面影響，包括：促進與海外的貿易、旅遊和未來的經貿聯繫，

以及增加本地學子對不同國家和地區文化的瞭解。  

儘管中國大陸國際學生仍然是外國留學生主力之一，但最近選擇加國的大陸

華人學生似有趨減現象。黃耀華表示，他上月才從大陸訪問歸來，得知澳洲、美

國、英國等地教育機構積極赴大陸招生，以及開辦英語課程或合作教學計畫，提

供不少教育選擇，造成部份華人學生出國的意願降低。  

黃耀華認為，為提升加拿大推廣海外教育的競爭力，卑詩省招收國際學生的

教育交流計畫，應該還有加強及改進的空間。  
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